

H.I.S.グループにおける PD エアロスペースへの追加支援について ~宇宙旅行への更なる加速・進化を~

株式会社エイチ・アイ・エス(本社:東京都新宿区、代表取締役会長兼社長:澤田 秀雄、以下 H.I.S.)と、H.I.S. グループのハウステンボス株式会社(本社:長崎県佐世保市、代表取締役社長:澤田 秀雄、以下 ハウステンボス)は、宇宙旅行をはじめとする宇宙輸送の事業化に向けて、有人宇宙機開発を行う PD エアロスペース株式会社(本社:愛知県名古屋市、代表取締役社長:緒川 修治、以下 PD エアロスペース)に 2018 年 5 月 31 日付で追加出資いたしました。H.I.S.グループの追加出資の金額は 1 億 9880 万円であり、第三者割当増資による発行株式を引き受けました。

PD エアロスペースは、今回調達した資金をもとに、2019 年、日本初となる「無人宇宙機による宇宙空間への到達および帰還」を目指し、新型エンジンおよび機体の開発を行います。



PD エアロスペース http://pdas.co.jp/

第三者割当増資の引受先として、ハウステンボスが新たに加わりました。ハウステンボスはインキュベーター企業への賛同・協賛などベンチャー支援を事業の一環として行っており、PD エアロスペースによる有人宇宙機開発をさらに加速するため支援を行ってまいります。今後、ハウステンボスの主力であるエンタテインメントに活かすためのコンテンツ開発など、協業も視野に入れ可能性を模索したいと考えております。

宇宙開発関連の技術は、世界中で様々な取り組みが行われております。H.I.S.グループでも、お客様に新しいワクワクと感動をご提供できるよう、宇宙事業の将来性に可能性を求めチャレンジしてまいります。